

苦手教科が分かるようになり  
「やる気」につながった！一人では  
到底ゴールにたどり着けなかった

氏名	K
学校	磐田市立向陽中学校
合格高校	磐田西高校

僕は中学三年の秋分の日頃から、この通信  
家庭教師を始めました。目標としていた志望  
校への合格が、このままでは厳しいと言われ  
自主的に勉強をする量を増やして、なにか  
が点数に結びつかず、やる気が失われて  
しまっただけの時期でした。そんなとき、知  
た。このイニターネットで対一で行うとい  
う学習方法に興味を持ち、たのがきっかけでし  
た。一対一というのに不安はなかったけれど、先  
生は親切で、基礎から分かりやすく教え直して  
くれたました。それに伴い、苦手教科の英語  
の文法が少しわかっていきました。それが  
やる気へとつながり、良い循環を生みだ  
して行くことができました。また、自  
信も生まれ、学年末テストでも、今まで以上  
の成績を取ることができ、これなら受験を  
上手くやっていけると更に勉強量を増やす  
ことができました。今だから思うことは、一  
人では到底ゴールにたどり着けなかったであ  
らうこと、本当に有難うございました。

